
OPPSEN – SAN FAUSTINO 1 a 0 
 

Venerdì sera 08/11/2013 sul bel campo di Bosco a Scandiano, il San Faustino ha 
subito un’altra sconfitta “bruciante” che mette in discussione  il lavoro svolto fino ad 
ora dalla squadra e dal Mr. Chiossi!! 

La partita inizia abbastanza bene con la squadra locale dell’Oppsen che bada a 
difendersi e la squadra del San Faustino che cerca di rendersi pericolosa, la partita 
non è molto bella, spezzettata nel gioco e poco entusiasmante, la squadra 
dell’Oppsen dopo un primo approccio difensivo alla partita pian piano esce dalla 
propria metà campo anche se solo con lanci lunghi a cercare le punte, dal canto suo 
il San Faustino imbastisce qualche bella azione e rischia di fare goal con Iori che non 
riesce a superare il portiere. L’incontro non da’ grosse emozioni e il primo tempo 
finisce con il giusto risultato di 0 a 0. 

Il secondo tempo è la copia del primo tempo, anche se il San Faustino appare molto 
più determinato, ed in effetti i primi 15 minuti sono tutti a favore dei ragazzi di Mr. 
Chiossi che in almeno 2/3 occasioni sbagliano il possibile vantaggio, peccato!! 

Dopo i primi 15 minuti la partita torna monotona e senza brividi particolari finche’ a 
5 minuti dalla fine, un pallone insignificante viene passato all’attaccante della 
squadra locale,  Notari e Garulli si ostacolano al limite dell’area e toccano il pallone a 
favore della punta dell’Oppsen che senza tanti problemi davanti ad Alec sigla la rete 
del vantaggio. 

La partita finisce qui purtroppo, perché i minuti rimasti più recupero non danno 
nessun esito e il buon arbitro Morini chiude le ostilità, siglando la fine della partita 
dopo 4 minuti di recupero. 

Mr. Chiossi: “ Abbiamo fatto passi indietro nel gioco, non capisco come mai non si 
riesca ad essere continui nel gioco e nel risultato. Sono più che certo che questi 
ragazzi hanno qualità e capacità nel gestire le partite, ma dobbiamo ancora fare 
tanta strada per riuscire ad essere continui. Abbiamo perso una partita forse troppo 
facile per vincere, speriamo di riprenderci qualche punto lunedì 11 nel comunale di 
Villa Cadè. “ 


